
２０１２～２０１３年度 釧路北ロータリークラブスローガン【奉仕の輪を広げ 奉仕の理念で地域に活性を】

☆出席報告【会員総数６2名　免除７名　出席計算に用いた会員数６2名】
　  本日の出席者　　　　３１名 　　５０％

☆ニコニコ献金
・高橋　　貢君　～　　新妻委員長、本日もよろしくお願いいたします。　　　　
・小林　裕幸君　～　　　　　　　　　同　上　　　　　　　　　　
・萩原　昭博君　～　　新妻委員長、３度目の担当例会よろしくお願いします。　
・新妻　緊市君　～　　本日の例会よろしくおねがいします。　　　　　　　　
・東海林　均君　～　　花束楽しみにしています。　　　　　　　　　　　　
・田野　竜之介君　～　ボーリング大会優勝しました。　　　　　　　　　　
・岡田　　拓君　～　　会長と同じ誕生日でびっくりしました。　　　　　　　
・北川　健二君　～　　新妻委員長に敬意を表して。　　　　　　　　　　
・中井　　寛君　～　　花束いただきました。　　　　　　　　　　　　　
・中井　　寛君　～　　入会記念日です。

１１月７日（水）  本年度第１８回（通算２６５７回）１２時３０分～ 釧路プリンスホテル　　　　　　

　　　　　　　　　　　  『財団月間に寄せて』　　　 担当/財団委員会

☆幹事報告☆  
《小林幹事》    

　①ｔｈｅ　ｒｏｔａｒｉａｎ　１１月号届いております。
　②１１月例会のプログラムが白糠・厚岸・弟子屈の各ＲＣより届いております。
　③１０月例会の会報が厚岸・弟子屈の各ロータリークラブより届いております。
　④釧路市女性団体協議会より広報誌きずな第１３号が届いております。
　⑤次週、１１月１４日水曜日を休会といたしますのでお間違えの無いようにお
　　願いいたします。

《萩原副会長 》 　皆様こんにちは。本日、高橋会長が所用の為欠席しておりますので、私からご挨拶
いたします。まず高橋会長のメッセージをお伝え致します。
「クラブ定款細則に従い１２月５日の年次総会にあたり、次次年度会長を選出する指
名委員会が、現会長の　招集のもと開かれ協議されていることを報告致します。メン
バーはパスト会長、現会長、会長エレクトで構成され、会長エレクトが委員長になり、
現在次次年度会長候補を選出しております。　報告が遅くなったことお詫び申し上げ
ます。
　重ねて、当クラブから推薦しております北川健二パスト会長が、２５００地区第７
分区ガバナー補佐に満　場一致で決定致しましたことを、ご報告致します。これから
も皆様のより一層のご協力をお願致します。」
　先週釧路空港で行われました職場訪問例会では、空港ビルの施設等を見学いたしま
した。私も貴賓室、特別待合室があるのは知っておりましたが、実際に見たのは初め
てで、非常に勉強になりました。又開沼空港ビル社長も、時間の都合上、最後までお
話しすることができず、もしまた機会があれば今一度行いたいと思っているところで
あります。
　さて本日の例会は財団月間によせてと言うことで「今後RIの財団についての戦略」
について、新妻委員長よりお話をしてもらいます。今年度３回目の担当例会ですが宜
しくお願いいたします。ロータリー財団は大変複雑であるだけでなく、毎年色々なこ
とが変更になります。私もよく理解しておりません。次年度から未来の夢計画がスタ
ートいたします。これから少しずつ勉強していきたいと思います。

会長挨拶



財団月間に寄せて

新妻 財団委員長










